

## **GADMA homenajeó a la Bandera del Ecuador**

La Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Cultura, Turismo, Deportes y Recreación, conmemoró el “Día de la Bandera Nacional”, este martes 26 de septiembre, en el Museo Edmundo Martínez, con un acto cívico y didáctico que puso en valor a este Símbolo Patrio que nos identifica como ecuatorianos.

Este evento contó con la colaboración de la Escuela de Formación de Soldados, ESFORSE, además de cinco personajes que narraron el proceso hasta contar con una composición definitiva del Pabellón Nacional como simbolismo de gloria y el futuro de esperanza del país, transportando en el tiempo a quienes asistieron para evocar con orgullo la historia que rodea al sagrado tricolor nacional.

La actividad tuvo presencia multitudinaria de instituciones educativas y la participación de la estudiante Analía Miranda del taller de artes literarias de la Dirección de Cultura, joven que destacó por su poema a la Bandera recordándonos que la franja amarilla representa la abundancia de nuestro suelo minero y fértil, el azul el cielo y el mar ecuatoriano, el rojo simboliza la sangre de nuestros héroes y en el centro el Escudo Nacional.

Sin duda, esta actividad estimuló el sentido de identidad, pertenencia y orgullo de los ecuatorianos.